



Nouvelle entreprise à Agrico

Saint-Aubin » Swiss Quality Testing Service, appartenant à Migros, sera basé dans le campus broyard.

Le campus Agrico à Saint-Aubin s'apprête à accueillir une nouvelle entreprise. Il s'agit de la Swiss Quality Testing Service (SQTS), une société du groupe Migros qui assure le contrôle de la qualité de produits alimentaires et non alimentaires. Le contrat de location a été signé, et l'entreprise devrait s'installer prochainement, précise l'Etablissement cantonal de promotion foncière, l'institution chargée de développer des sites industriels dans le canton, dont Agrico à Saint-Aubin.

Actuellement à Courtepin, SQTS déménagera ainsi avec sa quarantaine d'employés. «Cela fait sens, car notre équipe reste dans la région et s'intègre dans un projet novateur et dans des bâtiments répondant aux normes les plus strictes en matière de durabilité. La région est également très centrale géographiquement», explique Tristan Cerf, porte-parole de Migros. Le montant de l'investissement pour ce projet n'est pas communiqué.

Le déménagement de SQTS de Courtepin à Saint-Aubin est-il lié à la venue de Micarna, l'abattoir à volailles de la Migros, qui prévoit aussi le même déplacement du district du Lac

à la Broye? «Non, les activités de SQTS sont séparées par domaines de compétence entre les deux sites principaux (ndlr: actuellement Courtepin et Dietikon, dans le canton de Zurich)» répond Tristan Cerf, qui ajoute: «Les activités de l'équipe SQTS de Courtepin sont indépendantes de celles de Micarna. SQTS travaille d'ailleurs avec de nombreux clients qui ne font pas partie de l'univers Migros.»

Pour ce qui est de Micarna, le contrat de vente du terrain est en phase de finalisation entre l'Etat de Fribourg, vendeur de la parcelle, et Micarna. En parallèle se déroule la procédure de demande de permis de construire. »

CHANTA. ROULEAU